



## KOLABORASI DISPAR KOTA YOGYA DAN KAI Jogja Spoor Festival Ajang Wisata dan Edukasi

**YOGYA (KR)** - Dinas Pariwisata (Dispar) Kota Yogya dan PT KAI Daop 6 serta Balai Yasa Yogya berkolaborasi menggelar Jogja Spoor Festival. Ajang tersebut menjadi wahana wisata kuliner sekaligus edukasi bagi masyarakat.

EVP Balai Yasa Yogyakarta Eko Windu Widyo Purnomo, menjelaskan pada tahun lalu event tersebut dikunjungi 14.000 orang. Sedangkan tahun ini sudah ada 20.000 pengunjung yang melakukan reservasi untuk mengikuti wahana kereta diesel. "Jogja Spoor Festival ini merupakan kolaborasi dengan Pemkot khususnya Dinas Pariwisata. Respons pengunjung sangat luar biasa. Semoga ini menjadi ajang edukasi dan salah satu destinasi unggulan pariwisata berkelanjutan," jelasnya di sela pembukaan Jogja Spoor Festival, belum lama ini.

Jogja Spoor Festival digelar selama tiga hari hingga 1 Oktober 2023 besok. Sejumlah wahana yang ditawarkan antara lain menaiki kereta diesel bagi anak-anak usia dini, sosialisasi perlintasan kereta api, pengobatan gratis, wahana miniatur kereta api hingga aneka sajian kuliner melalui stan pelaku usaha UMKM. Seluruh rangkaian



KR-Ardhi Wahdan

**Masyarakat antusias menghadiri open house Balai Yasa dalam ajang Jogja Spoor Festival.**

tersebut digelar di kompleks Balai Yasa Yogyakarta. Agenda itu juga sekaligus open house Balai Yasa yang bisa diakses masyarakat untuk mengetahui kinerja bengkel kereta api tertua tersebut.

Sementara Penjabat Walikota Yogya Singgih Raharjo, menyebut kolaborasi itu juga dalam rangka peringatan HUT ke 78 PT KAI serta menyambut HUT ke 267 Kota Yogya. Apalagi pada 27 September 2023 lalu beriringan dengan Hari Pariwisata Dunia.

"Ini momentum besar yang kita jadikan satu. UMKM juga kita libatkan sebagai bagian dari pemberdayaan," tandasnya.

Dirinya bahkan merekomendasikan agar kegiatan open house itu dapat dige-

lar secara reguler. Setidaknya seminggu sekali atau tiap dua pekan. Hal ini karena minat masyarakat sangat tinggi serta menjadi ajang promosi transportasi publik sejak dini.

Sementara Kepala Dispar Kota Yogya Wahyu Hendratmoko, menilai Kota Yogya tidak memiliki bentang alam indah yang mampu menjadi daya tarik wisatawan. Oleh karena itu perlu ada penguatan dari aspek destinasi agar semakin memberikan beragam pilihan bagi wisatawan.

"Festival ini rencananya akan kami gelar setiap tahun. Supaya tiap September masyarakat memiliki agenda untuk berkunjung ke sini. Ini bisa menjadi destinasi alternatif," tandasnya. **(Dhi)-f**

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Pariwisata	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 24 September 2024  
Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
NIP. 19690723 199603 1 005